

L'OREILLE
en Fête

accueille

Angelika WIEFERING

chanteuse lyrique

Pour 2 concerts (+ buffet) à domicile



vendredi 13 sept à Baverans
samedi 14 sept à Montmalin

20 h 30

www.oreille-en-fete.fr

03 84 37 58 07

L'Oreille en fête s'écarte un peu des chemins habituels de la chanson d'auteur pour vous proposer un spectacle qui allie chanson et lyrique.

Piochant allègrement dans le répertoire immense de la voix, jonglant entre un air d'opéra et ABBA, Angelika Wieffering s'est construite un spectacle autour d'une diva divine intitulé « je ne suis pas ce que l'on pense ».

Elle a su s'entourer d'une pianiste à toute épreuve, patiente et fidèle: Céline Mouton.

Voilà un duo réjouissant qui brouille les cartes d'un récital classique, donnant la part belle au texte et au sensible, à l'humour et à l'amour, à la grande musique comme à la chanson populaire. Elles ne sont pas ce que l'on pense et on leur donne raison !

Angelika Wieffering, originaire d'Allemagne, a chanté au sein de l'ensemble « Bargaleda » et dans des festivals comme « Ville en Musique », « Arts et Spiritualité »... Elle se produit en soliste auprès de chorales et en récital. Aujourd'hui elle se lance un nouveau défi en créant un spectacle émouvant où tous les styles de musique se cotoient : Abba, Brel, Brahms, Offenbach.

Céline Mouton s'est produite dans le chœur de l'abbaye aux dames de Saintes sous la direction de Michel Piquemal et fait ses premiers pas sur scène avec « Germinalle » Depuis 2012 elle accompagne la classe de chant d'Angelika Wieffering à Chaumont.

Réservation obligatoire

- Baverans (près Dole) 03 84 79 53 98
- Montmalin (près Arbois) 03 84 37 58 07

Tarif : 11 €/pers

Chacun amène un plat et/ou une boisson